



albaceteñas, lo que puede interpretarse como un establecimiento de varios talleres tras una lenta expansión de la manufactura desde los focos iniciales. Apenas hay noticias del siglo XIV y de buena parte del XV, pero ya son numerosas en las décadas finales del siglo XV y abundantes a lo largo de los siglos XVI y XVII.

NOTICIAS BREVES

Decenas de personas se movilizaron con motivo del Día de los Humedales

La Sociedad Albacetense de Ornitología, Ecologistas en Acción y el grupo Biodiversidad, junto con el Instituto de Estudios Albacetenses, que ha colaborado con un cuaderno informativo elaborado por expertos de diversos ámbitos, se sumaron, un año más, a la celebración del Día Mundial de los Humedales con una visita a una serie de lagunas de la zona oriental de nuestra provincia, que forman un importante complejo endorreico (cuencas cerradas de carácter más o menos estacional formadas por las precipitaciones y la escorrentía de las zonas altas adyacentes), de una gran importancia ecológica, paisajística y ornitológica. La visita ha transcurrido por las lagunas de Horna, Pétrola, La Higuera, Corral Rubio y Hoya del Pozo y han participado 80 personas que han acudido en un autobús dispuesto por los organizadores y en vehículos particulares.

Los miembros de la SAO., que cada año elaboran los censos de aves de estas lagunas, además de exponer la diversidad y la importancia ecológica de las mismas, explicaron a los asistentes «la amenaza que supone para estos ecosistemas el cambio de actitud de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente», que el año pasado y el actual ha autorizado la caza de aves acuáticas en algunas de estas lagunas a cazadores llegados de Alicante y Valencia.



Un momento del recorrido de los participantes en el día de los humedales



El alcalde de Almansa y presidente de la Diputación de Albacete recorriendo la exposición.

Exposiciones

LA EXPOSICIÓN ESTAMPAS DE LA PROVINCIA DE ALBACETE EN ALMANSA

Las exposiciones del IEA siguen su recorrido por distintos puntos de la provincia de Albacete. En la anterior gaceta nos hacíamos eco de la próxima inauguración de la exposición de estampas de la provincia de Albacete en Almansa. Hoy mostramos algunas imágenes del acto inaugural:



Intervención del Director del IEA, Don Antonio Selva

La exposición ha sido instalada en el Centro Documental y Festero de la Batalla de Almansa, donde ha recibido una buena acogida a lo largo del mes de octubre de 2013.



Miembros del IEA en la exposición de Almansa.



Reseña de la prensa de Almansa sobre la exposición.